

Les neuro-cosmétiques

Conférence

Les ateliers des Capucins, 25 rue de Pontaniou

GPS : Les ateliers des Capucins, 25 rue de Pontaniou

Le 17 mars 2026 | 18h

Les neuro-cosmétiques sont des cosmétiques qui agissent sur le système nerveux cutané et qui sont utilisés en particulier dans le cadre des peaux sensibles. Depuis quelques années, certaines marques vendent des produits (souvent cher) qu'elles appellent neuro-cosmétiques mais qui agissent sur le cerveau et en particulier les émotions. Dermatologues, psychiatres et psychologues se mobilisent pour informer les consommatrices et les consommateurs : • des produits qui manipulent le fonctionnement cérébral et les émotions ne sont pas des cosmétiques et doivent être retirés du marché • si ces produits ont l'efficacité prétendue, il y a éventuellement un risque de dépendance, de toxicomanie • dans la majorité des cas, il s'agit de cosmétiques qui ont fait l'objet de vagues études psycho-sensorielles (ou non), mais cela n'apporte rien car n'importe quel cosmétique est censé être agréable

Orateur(s)

Pr Laurent Misery, professeur de dermatologie à l'UBO, chef du service de dermatologie du CHU de Brest et directeur du laboratoire interactions épithéliums-neurones (LIEN)

Admission

Gratuit

Partenaires de l'événement

La ville de Brest